

創立50周年 おめでとうございます

新規採用職員で着任させていただいて5年間。異動を経て、
総計13年間、大住幼稚園でお世話になり、ありがとうございました。

砂場遊びや鬼ごっこ。松井グランドへの春の遠足や月読神社での
どんぐり拾い。お餅つきや、雪の日の生活発表会…。

園児の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、そして、職員の皆様との
たくさん楽しい思い出は、私の宝物です。

幼保連携型認定こども園としての、さらなる発展を、心よりお慶び
申し上げます。

創立50周年 おめでとうございます！

私にとって40年という教員人生の中で月読神社を含め自然がいっぱいある
大住幼稚園で十数年間お仕事をさせて頂きました。教諭から教頭、園長へと
節目、節目をこの園で迎えられた事は誇りであると共に思ひ出も多くあります。

尚、元気パワーを子供も達も保護者の方々、関係してくださいました方々
そして職員の皆様から温かく支えて頂き無事務められた事は言葉には
表わせませんが…ただただ『感謝』です。

関わってくださいた方を始め大住幼稚園が認定こども園として
関わられる方々の今後の幸福と健康を祈念し お祝の言葉を
させて頂きます。

希望 堂

幼稚園教諭として大住幼稚園でスタートし、再び戻って定年までの計
計16年間！ 私はこの大住幼稚園で過ごしました。

元気な子供も蓮に囲まれ… たくさんの人と出会い…
保護者の方にあたたかく支えられ… 育てられ…

大住幼稚園でちらり温もりが今もいっぱいです。
創立50周年を迎え、そして新たに生まれかわる大住幼稚園
これからも、みんなが出会い、温もりを感じ、夢がふくらむ場所で
ありますように願いをこめて…

希望といふことば

創立50周年 おめでとうございます。

大住小学校の1室を貸り、兼任(教長)と園長と
担任2名、園児43名のスタート。なまなづくめの時
保護者や、地域の方々に助けてくださいました日々。

中でも学校と共に行なった行事の数々と日々の交流
で、幼少の歴史が全体が互の児童・生徒の様子を
知る所となり、それは大きな成果でした。

子ども園としても連携を大切に子どもアースト
の風に甘えていくことを願っております。